

Der Nikolaus



Am Sechsten kam zu uns ins Haus
der gute alte Nikolaus
und brachte für das kleine Kläuschen
ein rotbemütztes Nikoläuschen
und noch zehn bunte Zuckersterne.

Klaus mocht` den Nikolaus sehr gerne
und stellte ihn dass er nicht friere,
gerade vor die Ofentüre.

„Hier“, dacht er, „hat`s mein Niklas fein!
Hier wird er sehr zufrieden sein!“
Dann ging er seine Sterne essen,
der Nikolaus war schnell vergessen...

Was glaubt Ihr wohl, was nun geschah?
Bald stand nur noch die Hülle da,
und aus dem bunten Nikolaus
floss dicke braune Soße raus.

Die Hitze, die bekam Ihm nicht,
sie schmolz ihm Körper und Gesicht.
Da schwamm er nun – o jemine –
in einem Schokoladensee!